



Pilotos logran acuerdo y suspenden huelga en aerolínea Sky

Description

Tras las negociaciones lideradas por la Dirección del Trabajo, el sindicato de pilotos y la empresa Sky Airline Chile alcanzaron un acuerdo que suspendió un llamado a la huelga, se informó hoy aquí.

El 31 de marzo el 98 por ciento de los miembros del gremio aprobaron realizar un paro por considerar insuficiente para cubrir sus necesidades un aumento salarial propuesto por los empleadores.

Argumentaron los trabajadores que la firma obtiene ganancias, pero ellos aún no han recuperado las condiciones existentes antes de la pandemia de Covid-19, cuando el transporte aéreo colapsó en prácticamente todo el mundo.

De acuerdo con la ley vigente en Chile, tras el llamado a la huelga debe iniciarse un período de negociaciones supervisadas por la Dirección del Trabajo durante cinco días hábiles, que vencían el lunes de esta semana.

Sin embargo, a última hora del martes las partes alcanzaron un entendimiento, cuyos detalles aún no se publican, y quedó eliminado el paro que debía comenzar el viernes 11 de abril.

Sky Airline Chile, una firma de bajo costo, anunció que todas sus operaciones funcionarán con total normalidad durante los días de la semana santa, cuando se incrementa la afluencia de viajeros.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025